



MÉXICO PRESENTE



El Presidente electo dio a conocer los nombres de su **Equipo de Transición** este 4 de septiembre en una ceremonia en la Ciudad de México.

Enrique Peña Nieto, Presidente electo de México

Habiendo recibido las Declaraciones de Validez de la Elección y de Presidente Electo, así como con la entrega de la Constancia, por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el 31 de agosto pasado, el Lic. Enrique Peña Nieto fue declarado oficialmente Presidente electo de México para el periodo 2012-2018. El 5 de septiembre, el Presidente Felipe Calderón sostuvo una reunión con el Lic. Peña Nieto en la que abordaron diversos temas de relevancia para el proceso de transición.

• [Ver más](#)



Para México, la Alianza del Pacífico representa un mercado en crecimiento con una población de 93 millones de habitantes; y es el tercer destino de las exportaciones mexicanas al mundo.

Se reúne Consejo de Ministros de la Alianza del Pacífico

El 29 de agosto pasado, se realizó en México la I Reunión del Consejo de Ministros de la Alianza del Pacífico. Por parte de México, participaron la Canciller Patricia Espinosa y el Secretario de Economía, Bruno Ferrari, así como los Ministros encargados de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior de Colombia, Chile y Perú. Además, se instaló el Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico, se suscribió el Convenio Consultivo de dicho Consejo y se realizó la III Reunión de las Agencias de Promoción de la Alianza.

• [Ver más](#)



La Secretaria Guevara afirmó que la Alianza del Pacífico es uno de los instrumentos de articulación regional política, económica y comercial, que fortalecerá nuestra proyección al mundo.

México, Chile, Colombia y Perú acuerdan cooperación turística

En el marco de la Reunión del Consejo de Ministros de la Alianza del Pacífico, el 29 de agosto último, la Secretaria de Turismo de México, Gloria Guevara, suscribió el Acuerdo Multilateral sobre Cooperación Turística con sus pares de Chile, Colombia y Perú. Con la firma de este acuerdo, se busca estrechar lazos y fortalecer el desarrollo de turismo en la región, a fin de incrementar los flujos de visitantes, con especial énfasis en turismo de aventura y naturaleza, turismo deportivo, de sol y playa, de cultura y turismo de eventos y convenciones.

• [Ver más](#)



La conferencia se dio en el marco del VII Ciclo de Conferencias 2012 del ILRI, consagrado al análisis de las relaciones vecinales de Chile y la integración de América Latina.

Embajador imparte charla sobre integración regional

El 30 de agosto, el Embajador Mario Leal dio una conferencia en el Instituto Latinoamericano de Relaciones Internacionales (ILRI) de la Universidad Miguel de Cervantes en Santiago, con el título "El desarrollo de México y las perspectivas de las relaciones con Chile y la integración latinoamericana". El Emb. Leal se refirió a los más recientes esquemas de concertación política e integración regional, tales como la CELAC y la Alianza del Pacífico, que dan cuenta del liderazgo de México en la materia y el compromiso de su política exterior hacia la región.

• [Ver más](#)



La muestra de grabados mexicanos se exhibirá en la sede del MAC en Parque Forestal S/N frente a calle Mosquito, Metro Bellas Artes, Santiago.

Cultura: "Estampas de la Independencia y la Revolución"

Este mes, se destaca la exposición "Estampas de la Independencia y la Revolución", colección de grabados mexicanos donados por el Gobierno Mexicano. La muestra, que se exhibirá en el Museo de Arte Contemporáneo (MAC), estará abierta al público del 28 de septiembre hasta enero de 2013. Estarán presentes desde la iconografía de herencia muralista de Arturo García Bustos (México, 1926) hasta la propuesta multidisciplinaria de Raymundo Sesma (México, 1954), junto a piezas de extranjeros radicados como Leonora Carrington (Inglaterra, 1917 - México, 2011) y Mimmo Paladino (Italia, 1948).

• [Ver más](#)



Jalisco es un maravilloso Estado, con ocho zonas sorprendentes, 126 municipios, todos con una personalidad propia y atractivos únicos e irrepetibles, dispuestos a brindarse al visitante.

Destino Turístico: Jalisco

Situado en el occidente de México, Jalisco es la tierra de los charros, jaripeos, palenques, mariachi, tequila y muchas de las tradiciones que en el mundo se asocian con lo auténticamente mexicano. Es la cuarta entidad federativa más poblada de México y uno de los Estados más desarrollados del país en cuanto a actividades económicas, comerciales y culturales. Su capital, Guadalajara, conocida como la "Perla de Occidente", es una ciudad cosmopolita y hospitalaria. En Jalisco, las actividades culturales y artísticas son comunes, con encuentros de talla internacional como la Feria Internacional del Libro y la Muestra de Cine Mexicano.

• [Ver más](#)

Contáctanos:

info@emexico.cl

Síguenos en:



Visita nuestro sitio:

www.emexico.cl

AVISOS Y CONVOCATORIAS



Celebración "Vive México 2012" organizada por la Asociación de Mexicanos en Chile

• [Ver más](#)



El Mariachi es declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO

• [Ver más](#)



Convocatoria 2012 Fondo de Cooperación México-Chile

• [Ver más](#)



Escritor mexicano Juan Villoro, ganador del Premio José Donoso que otorga la Universidad de Talca

• [Ver más](#)



EMBajADA DE MÉXICO EN CHILE

EMBajADA DE MÉXICO EN CHILE
Félix de Amesti 128, Las Condes - Santiago de Chile
tel. 562-583-8400 | fax: 583-8484
correo-e: info@emexico.cl
página Web: www.emexico.cl